

もっと、もっと、知ってほしい!ダウン症のある人たちのことを



# 3月21日は ダウン症の日

21番染色体が3本あることから、2012年に国連によって3月21日は「世界ダウン症の日」と制定されました。初めて報告したダウン博士の名前により命名されたダウン症を持つ赤ちゃんは、約1000人に1人の割合で生まれます。一人ひとりの個性はかなり幅広く、周りの方々の支援で、可能性は大きく変わります。

## みんなでいっしょに、前へ進んでいこう

私たちの過ごしやすい社会は、みんなにも素晴らしい社会と信じています

ダンスとパズルが  
大好きな3歳です。  
この冬は入院もせず  
元気いっぱい  
遊べました。

小学校の友達が大好きで、  
運動会のリレーもみんなと走ったよ。

ピアノを習い15年になります。  
コンサートを4回し、  
5回目を目指して練習中です。

リコーダーを習っています。  
これからいろいろな曲が  
弾けるようになりたいです。

リサイクル会社に  
就職し4年になります。  
バスと車で  
通勤しています。

今は、ままごとや、  
ごっこ遊びが大好きです。

フロアホッケーで  
世界大会に出て  
金メダルをもらいました。  
うれしかったです。

高等部1年生です。  
漢検8級に合格したよ!

お母さん、  
産んでくれて  
ありがとう。

毎週ボーリングをしています。  
競技会でメダルをもらい  
うれしかったです。

好きなことは、ご飯を食べること、  
お外で遊ぶこと、保育園に行くこと。



創設50周年です 日本ダウン症協会徳島県支部

お問い合わせは支部長・白石光生 携帯090-3180-9997 または 088-654-1780

